

Verleih zu Corona-Zeiten - Book rental in Corona-Times

(English version below)

Regulärer Verleih:

Der Verleih von Büchern, FlowJo-Dongles, Pipetten und dem Beamer kann zurzeit aufgrund der aktuellen Situation leider nicht durchgeführt werden. Zusätzlich könnt ihr aktuell auch keine Mittel bei uns erwerben.

Rückgabe von Materialien:

Auch die Rückgabe von oben genannten Materialien ist aktuell nicht möglich. Falls ihr aufgrund der Abgabefrist etwas zurückgeben müsst, schreibt uns bitte eine E-Mail (fsbiomed@uni-bonn.de), dann können wir alles verlängern. Solltet ihr eine Entlastungsbescheinigung brauchen und noch Medien entliehen haben, könnt ihr diese an uns per Post schicken, nachdem ihr uns per Mail darüber informiert habt (Fachschaft Molekulare Biomedizin, Meckenheimer Allee 169, Poppelsdorfer Schloss, Ostturm, 53115 Bonn). Wir können euch erst entlasten, wenn alle Materialien eingegangen sind.

Hinweis: Diese Regelungen gelten solange bis die Corona-Situation wieder Präsenz-Verleih zulässt. Darüber werden wir euch frühzeitig informieren. Von diesen Regelungen gibt es keine Ausnahmen. Wir bitten euch davon abzusehen nach Möglichkeiten in Präsenz zu fragen, da wir alles sowohl für uns als auch für euch so sicher wie möglich gestalten wollen. Wir weisen euch auch auf diesem Weg nochmal darauf hin, dass über das Portal bonnus der ULB sehr viele gängige Lehrbücher als online-Volltext-Varianten verfügbar sind. Über den vpn-Client der Uni habt ihr darauf Zugriff.

Euer Verleih-Team

Regular Rental:

Unfortunately, the rental of books, FlowJo dongles, pipettes and the beamer cannot be carried out at the moment due to the current situation. Additionally, you cannot purchase gowns from us at this time.

Return of materials:

Also, the return of the above mentioned materials is currently not possible. If you have to return something due to the deadline, please write us an e-mail (fsbiomed@uni-bonn.de), then we can extend everything. If you need a certificate of discharge and have borrowed media you can send it to us by mail after you informed us via e-mail (Fachschaft Molekulare Biomedizin, Meckenheimer Allee 169, Poppelsdorfer Schloss, Ostturm, 53115 Bonn). We cannot release you until all materials have been arrived.

Note: These regulations will be valid until the Corona situation allows attendance rental again. We will inform you in time. There are no exceptions to these rules. We ask you to refrain from asking for possibilities in presence, because we want to make everything as safe as possible for us as well as for you. We would like to point out that many popular textbooks are available as online full text versions via the portal bonnus of the ULB. You can access them via the vpn client of the university.

Your rental team